<重要なお知らせ> 保護者の皆様へ 2020 年度の授業開始にあたって

尚絅学院大学 学長 合田 隆史

長い間お待たせいたしましたが、尚絅学院大学では、4月22日より、準備の整ったものから、順次非対面型授業を開始いたします。おそらくこれまで経験したことのない方法の授業ですので、学生の皆様にもご不安なことも多いかと存じます。

本学といたしましては、状況の変化に対応しつつ、ここまで教職員一丸となって準備を行ってまいりましたが、今後とも、学生の皆様のご意見にも耳を傾けながら、与えられた条件の下で、より充実した授業を実現してまいりたいと存じます。また、通信環境等により非対面型授業が十分に受講できない学生の皆様には、通信環境整備の支援や別途の方法により、補講的な措置を講じるなどにより、全ての学生に対し必要な学びの機会を提供する措置を講じて参りますので、なにとぞご理解、ご協力のほどお願い申し上げます。

本学は、教員と学生の身近な距離感を教育の柱の一つとして大切にしており、対面型授業が基本と考えております。しかし、ご存じのとおり国の「非常事態宣言」が5月6日までの期間で全国に拡大されました。そして、その後も当分の間は、対策の手を緩めることはできないとされております。このような状況を踏まえ、学生の皆様はもとよりその周囲の方々の安全を第一に考える観点から、5月12日以降の授業についても、当分の間非対面型の授業のみを継続することといたしました。感染症の今後の推移にもよりますが、今年度前期は最後まで対面型授業を開始できない可能性が十分見込まれます。もし状況が好転し、対面型授業が実施可能な状況となった場合には、またあらためてご連絡しますが、その場合におきましても、少なくとも前期終了までは、対面型授業と並行して、登校しなくても受講できる非対面型授業の仕組みを継続して実施させていただきます。

先行きが不透明な中での新学期の船出となりますが、私たちは、全力を挙げて、学生の皆様により良い教育の機会を提供してまいりたいと存じております。保護者の皆様方におかれましても、今後ともなにとぞご理解、ご協力のほどお願い申し上げます。